

res de concentración y de actividades bélicas, en los puertos, etc. para la organización de acciones tendientes a impedir el embarque de municiones, materias primas y productos alimenticios. Estas acciones deben ser respaldadas por grandes acciones de masas apoyando las luchas concretas en esos lugares.

4- Desenmascarar la participación de los gobiernos burgues-terratenientes en el embarque de estos materiales de guerra, el creciente presupuesto de guerra y militarización de la juventud trabajadora, señalando concretamente la participación y apoyo dado por los dirigentes reformistas y pequeño-burgueses.

5- Organizar acciones concretas de protesta contra el desembarque de misiones japonesas diplomáticas o "comerciales" y demostraciones frente a los consulados japoneses.

6- Organizar sobre la base de un amplio frente único, mitines de protesta, la adopción de resoluciones de protesta por las organizaciones contra el terror y la reacción en Cuba, la intervención yanqui, y por el apoyo al movimiento revolucionario de Cuba.

7 Levantar el odio de las masas y organizar mitines de protesta contra el imperialismo yanqui, opresor de las masas trabajadoras de la América del Sur y del Caribe e instigador de la guerra en estos países.

8- Lucha contra la fachización de los gobiernos y contra el terror, tomando como punto de partida la defensa de los intereses diarios de las masas trabajadoras.

9- Intensificar el trabajo político educacional en el Ejército y la Marina.

10- De mayor importancia para la realización efectiva de las tareas enumeradas y de todas las directivas dadas anteriormente por el CEIC, los P. deben arraigarse con mayor empeño y energía en las fábricas, ferrocarriles, plantaciones, puertos, etc. y desde estos lugares realizar acciones concretas contra la guerra. Esto significa también que para una mayor intensificación de las luchas antiguerreras de los campesinos hemos de tomar mayor empeño en organizar a los obreros agrícolas estableciendo la hegemonía del proletariado en las luchas del campesinado.

Estas son, compañeros, algunas de las indicaciones que creemos necesario subrayar para una seria iniciación del trabajo antiguerrero de los P.

Esperamos que los CC. discutirán esta carta con la mira de ejecutar una seria labor desde ahora en este campo de acción. Los Secretariados de los P. deben discutir por lo menos semanalmente la ejecución y chequeo de las decisiones tomadas a este respecto.

Esperamos de ustedes informes semanales de las actividades antiguerreras de los P. Insistiremos sobre este punto.

Con saludos com.,

B.C.